



 <p>そうふうPartⅡ 爽風 発行者：校長 下地美和子</p>	<p>学校教育目標 創造性にあふれた 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p>
	<p>目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子（凡事徹底）</p>
<p>★しんけんにもちあじいかしてじぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小</p>	

終業式より～「1学期を振り返って」

1学期の終業式で、2年生と4年生のお友達が、1学期を振り返って 心に残ったことやがんばったことを発表してくれました。以下、ご紹介します。

【2年】



◆I・Yさん

ぼくは町たんけんが心に残っています。車に気をつけて、たんけんに行ってきました。



エコパークや交ばんなどについて、はたらいている人に話をききました。もっと話をききたいです。

◆S・Iさん

ぼくは、ピーマンを育てたことが心に残っています。



ピーマンでいろいろなわからないことも分かって、ピーマンのしゅるいも分かりました。

ピーマンをそだててピーマンパーティができました。それでにがてだったピーマンもたべれるようになりました。

◆T・Mさん

わたしはみんなでプールをしたことです。プールの入りかたやいろいろなもぐりを、ともし先生がおしえてくれるからなれてきています。おしえてくれるともし先生、ありがとうございます。

◆O・Sさん

わたしは、1年生と休み時間にふうせんバレーをしたことが心に残っています。

TさんやIさんとふうせんバレーをしてあそびました。そして、Iさんが「また、いっしょにやろうね。」といいました。「また、いっしょにやろうね。」といってくれたのがうれしかったです。

◆I・Hさん



わたしは、生かつかの時間にピーマンをそだてたことが心にのこっています。

最初にピーマンをうえて水やりやざっそうぬき、かんさつをしておせわをしてあげました。1か月ぐらいになったら、ピーマンがそだっておっきいピーマンが生えていました。とてもうれしかったです。ピーマンのせわをしてよかったしみんなでできてよかったです。

【4年】S・Mさん

ぼくは1学期にがんばったことの中で、特に心に残っていることが2つあります。



1つ目は、水泳学習で、「せうき」の練習をしたことです。最初は、体がすぐにしずみ、全然うけなかったけど、ともし先生から、うくために気をつけることをたくさん教えてもらい、練習しました。せうきができたときには、とてもうれしかったです。

2つ目は、「自慢の家族」の作文を書いたことです。何度も言葉や文章を書き直して、やっと出来たときは、「ヤッター。」と思いました。賞がとれて、とてもうれしかったです。

夏休みでは、にがてなりコーダーが上手にふけるように練習したり、長いお話の本をたくさん読みたい。また、2学期の色々なコンクールに向けての作品作りや、今年も「童話お話意見発表大会」にチャレンジしたいので、発表するためのお話作りをがんばりたいと思います。

夏休みの安全指導

2学期元気に会うために、夏休みも気を付けてすごしましょう！→

きょう はなし
今日のお話

こう つう ぶん ぜん
交通安全

ゆう かい
ゆかい

みづ
水の事故

ひ (ひ) の事故
火(日)の事故

こう
ゆう
すい
か


